

AVIS DE NOMINATION

Marie-Pierre Nolet nommée directrice adjointe à la Polyvalente Le Carrefour

Val-d'Or, le 30 juin 2015 – Madame Johanne Fournier, directrice générale de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois, est heureuse d'annoncer la nomination de madame Marie-Pierre Nolet au poste de directrice adjointe à la Polyvalente Le Carrefour. Madame Nolet a débuté ses nouvelles fonctions le 19 août 2015.

Marie-Pierre Nolet, directrice adjointe à la Polyvalente Le Carrefour



Détentriche d'un diplôme de 2^e cycle en gestion scolaire de l'Université Laval à Québec, madame Nolet terminera d'ici quelques semaines sa maîtrise en administration scolaire, profil planification et gestion. Elle possède un baccalauréat en enseignement français-histoire, en plus d'un certificat en études autochtones de l'UQAT à Val-d'Or. Passionnée de pédagogie, elle a démontré tout au long de sa carrière une bonne capacité d'adaptation. Œuvrant en éducation depuis 12 ans, elle a débuté comme enseignante à la Commission scolaire des Draveurs durant 5 ans et a joint les rangs de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois en 2009, pour cheminer à partir de 2010 en adaptation scolaire. En 2015, elle a expérimenté la fonction de gestionnaire en assumant l'intérim de la direction adjointe de 4^e et 5^e secondaire à la Polyvalente Le Carrefour pendant près d'un mois. Reconnue pour son dynamisme, sa créativité et son fort leadership, madame Nolet assurera avec l'équipe de directions des services de gestionnaire de qualité ans à la Polyvalente Le Carrefour.

Nous tenons à féliciter madame Nolet pour sa nomination et nous lui souhaitons le meilleur des succès dans les beaux défis de sa nouvelle carrière.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.